

> **1 CINCUENTA**

**ROSA MARÍA, cantante**

«*Expreso mi sentimiento a través de la canción*»

Próximamente saldrá al mercado su nueva obra musical

PACO CAÑAMERO

**Hola Rosa, ¿qué proyectos trae entre manos?**

Hola. Ahora, mi proyecto es sacar al mercado un nuevo disco y seguir adelante con mi carrera.

**¿Qué día lo presenta?**

Debió ser el 29 de octubre en el Liceo, con motivo de la Cumbre Iberoamericana, pero debido a una enfermedad debí suspender la actuación.

**¿Cuándo será la nueva fecha?**

Estoy esperando que me den un día. Es mi mayor ilusión.

**¿Qué tal le trata Salamanca?**

Bien, muy contenta y feliz de ser de esta tierra; también poder estudiar su folclore y expandirlo.

**¿De qué trata su nuevo disco?**

De música iberoamericana. Son temas míos y también una reco-



pilación de canciones tradicionales de distintos países.

**¿Es especial este trabajo?**

Sí, porque se lo dedico a mi profesor y amigo Ángel Carril.

**Siempre cantó música tradicional de Salamanca, ¿volverá a hacerlo?**

Claro, el disco éste es algo esporádico, pero volveré a mis raíces.

**¿Cuándo empezó a cantar?**

A los 13 años y estudié canto, pero al principio era música moderna y trabajé en orquestas.

**¿Qué zona de la provincia le inspira más?**

La Sierra. Allí el floclore es más autóctono, al ser históricamente una tierra poco comunicada. Además, la gente es muy afable.

**¿Cuándo empieza a actuar?**

Todo el año. El sábado mismo

canté una misa castellana en Valdelosa. A partir de abril es la mejor época. Navidad también es muy generosa en actuaciones.

**Y el resto del año, ¿qué?**

Pues vivir, ensayar y perfeccionar. También doy conferencias sobre música tradicional, conciertos didácticos para niños y adultos... En definitiva, no se para, pues este trabajo requiere una importante labor de campo.

**¿Su momento más feliz?**

Cuando sacas un nuevo disco, es el fruto de mucho trabajo.

**De todos ellos, ¿cuál?**

El cuarto, que se llamó 'Entre Tiempos' y salió al mercado en 1997. Coincidieron unas circunstancias que me dejaron marcada.

**¿Qué tal se llevan los componentes de tu gremio?**

Bueno...

**¿Y reciben mucho apoyo de las instituciones?**

Siempre se quiere más y aspiras a que sean más generosos. Pero se portan bien, y en mi caso estoy muy agradecida; cuando pedí algo, nunca me falló.

**¿Qué es cantar?**

Mi vida, también expresar mi sentimiento con la canción.

**Bueno, pues que presente su disco y siga cantando tan bien.**

Sí, espero que pronto pueda ser una realidad. ●

» EL PERFIL

■ Canta, baila y desde hace muchos años es una de las más populares intérpretes del folclore charro. Ahora ha abierto nuevos caminos en su carrera, con la grabación de un nuevo disco basado en música iberoamericana. Pero lo cierto es que pronto volverá a deleitar con sus clásicas charradas.